

Pemkab Buol Hadiri Audiensi BKSU Bersama Gubernur Sulut

Ilyas Imran - BUOL.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 12, 2021 - 12:58



Monado - Bupati Buol yang diwakili Sekretaris Daerah Kabupaten Buol, Drs. H. Mohammad Suprizal Jusuf, MM, hadir dalam Audiensi Bersama Gubernur Sulawesi Utara terkait Program Kerja Badan Kerjasama Utara - Utara (BKSU) bertempat di Aula Lantai 6 Ruang Rapat Gubernur, Kantor Gubernur Sulawesi Utara di Manado. 9/12/21

BKSU merupakan gabungan dari beberapa daerah di Provinsi Sulawesi Utara,

Gorontalo dan Sulawesi Tengah.

Terdiri dari koalisi 4 kabupaten, yakni Kabupaten Bolaang Mongondow Utara - Provinsi Sulawesi Utara, Kabupaten Gorontalo Utara dan Kabupaten Bone Bolango - Provinsi Gorontalo dan Kabupaten Buol - Provinsi Sulawesi Tengah.

Hadir dalam pertemuan itu di antaranya Ketua DPRD Propinsi Sulawesi Utara, Sekretaris Daerah Propinsi Sulut, Bupati di 4 (empat Kabupaten), Sekjen BKSU serta seluruh OPD Tehnis Pendamping Daerah/Kabupaten.

Gubernur Sulut, Olly Dondokambey didampingi Sekprov Asiano Gamy Kawatu ketika audiensi dengan BKSU. ada dua isu penting yang dibicarakan dalam audiensi itu, yakni kerja sama sektor peternakan dan pariwisata

"Jadi ada potensi di daerah tersebut untuk menjadi lumbung sapi potong, kemudian sektor pariwisata bisa link dengan KEK Likupang, Bunaken, Manado sampai ke wilayah sana (4 kabupaten)," Kerja sama ini melibatkan pemerintah, investor dan perguruan tinggi dalam hal ini Universitas Gorontalo. " kata sekprov

Gubernur Sulawesi Utara dalam sambutannya menyambut baik kedatangan dan Program Kerja BKSU serta berharap bisa bersinergi bersama ke depannya guna membangun dan memperkuat potensi daerah guna pengembangan lebih lanjut.

" Saya mensupport dalam rangka bagaimana nantinya peran BSKU untuk mendapatkan manfaat secara langsung oleh pemerintah, dan tidak bisa dipungkiri daerah kita industrinya kurang, berbeda dengan daerah jawa dalam hal peningkatan ekonomi. Kalau kita kerja sendiri susah, tapi kalo kita bekerjasama pasti akan kuat terutama dalam hal pengembangan daerah didalam lingkup BKSU. Mari kita dorong bersama program ini dalam bentuk penyatuan visi agar programnya bisa jelas lagi, bahkan jika perlu kedepannya kita bisa sama sama menimba pengalaman di luar negeri dan tentunya BKSU ini bisa menjadi pintu gerbang pengembangan komoditi daerah dan tentunya akan berdampak positif bagi masyarakat ". tutup Gubernur

BKSU berharap bisa mendapat dukungan pemerintah pusat melalui koneksi Gubernur Sulut, Olly Dondokambey adapun harapan BKSU diantaranya :

1. Mendukung program kerjasama utara utara dalam pembangunan pakan sapi udang vaname dan pariwisata
2. Bermohon melalui Bapak Gubernur Sulawesi Utara agar kabupaten lain di wilayah BKSU dapat diperjuangkan menjadi lokus pelaksanaan program inggel Helis sapi potong
3. Mendukung program pariwisata terintegrasi antara KEK Liopong Bunaken dan destinasi wisata di wilayah kerjasama utara utara
4. Mendorong dan memfasilitasi pertemuan para gubernur ,DPR, DPRD, Bupati, walikota, Bappenas, Kementerian diadakan di Manado Provinsi Sulawesi Utara
5. Bermohon melalui Bapak Gubernur Sulawesi Utara agar kerjasama utara utara masuk RPJM nasional dan diperjuangkan menjadi KEK di Sulawesi Utara.

Sumber: Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Sekretaris Daerah
Kabupaten Buol